

MESSAGE DU PÈRE NICODÈME

à l'occasion de l'arrivée du conteneur à destination

Mes Chers frères et sœurs, Chers amis,

Paix et Joie du Christ à vous !

Je viens vous annoncer une bonne nouvelle : mon conteneur est arrivé hier en fin d'après-midi ici à SOKODÉ (la ville épiscopale) où j'ai pu négocier un magasin pour stocker toutes les affaires qui ont pu partir dans ce conteneur grâce à la générosité de chacun et de chacune d'entre vous.

Au nom de ma famille biologique, de mes confrères Prêtres, de mes anciens & futurs Paroissiens, des enfants d'écoles (maternelle & primaires), des jeunes de collèges & lycées, des malades & nécessiteux...qui bénéficieront de tous ces dons, je viens vous exprimer ma profonde reconnaissance.

Que le Seigneur, dans sa grande bonté vous comble de ses grâces et bénédictions !!!

Merci, merci, merci de tout cœur.

Je vous aime tous (vous qui faites désormais partie de ma vie) et prie pour vous. Loin des yeux, mais près du cœur.

Affectueusement,
Nicodème.

22/08/2024



Tricot le 11 07 2024



Stockage avant la répartition

